

Enfermería tv

La primera televisión profesional al servicio de la enfermería



www.enfermeriatv.es



#JuntosVenceremos

SE CELEBRARÁ EN NOVIEMBRE Y YA ESTÁ ABIERTA LA INSCRIPCIÓN

“Compromiso y liderazgo en el cuidado. Caminando juntos hacia la excelencia en salud”, nueva edición del Congreso Virtual

El periodo de inscripción para esta XI edición del Congreso Virtual Internacional ya está abierto, hasta el 7 de septiembre. Esta undécima edición tendrá lugar entre el 9 y el 20 de noviembre de 2020, y el objetivo principal del mismo es visibilizar la labor de la enfermería y la fisioterapia en áreas del cuidado más desconocidas como el ejército, las prisiones, la cooperación y la discapacidad, entre otros. [| Leer más](#)



NUEVO DECRETO PRESCRIPCIÓN ENFERMERA



La Junta de Andalucía ha aprobado el decreto por el que se regula el procedimiento de acreditación para que los profesionales de Enfermería, también del ámbito privado, puedan indicar, usar y autorizar la dispensación de medicamentos y productos sanitarios de uso humano. [| Leer más](#)

CASI 29.000 EUROS Y EL RECONOCIMIENTO DEL TIEMPO TRABAJADO

SATSE gana una sentencia por la que indemnizarán a un enfermero al que se saltaron en la Bolsa de Empleo del SAS



Una sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) ha condenado al SAS a indemnizar con casi 29.000 euros y el reconocimiento como tiempo trabajado a un enfermero al que saltaron en la Bolsa de Empleo. La sentencia, ganada por la asesoría jurídica de SATSE en Málaga considera probado que el SAS contrató de forma irregular a otro profesional que ni siquiera figuraba en Bolsa, causando al denunciante perjuicios de diversa índole. [| Leer más](#)

PLAZAS EIR FECHAS DE ADJUDICACIÓN



Los días 26, 29, 30 de junio y 1 de julio se llevarán a cabo las adjudicaciones correspondientes a las plazas de formación sanitaria especializada correspondiente a Enfermería (EIR), que este año será on-line. [| Leer más](#)

PROTESTA ANTE LA SEDE DEL SAS PROFESIONALES DEL DISTRITO SEVILLA

Profesionales de Urgencias demandan al SAS regular sus condiciones laborales

Casi un centenar de profesionales de Urgencias del Distrito Sanitario Sevilla y delegados sindicales se han concentrado para exigir que se regularicen sus especiales condiciones laborales y retribuciones de forma acorde a las circunstancias de turnicidad, nocturnidad, penosidad y peligrosidad del trabajo que desarrollan. Desde SATSE se reclama la convocatoria de la Comisión de Seguimiento del Pacto de Urgencias para retomar una negociación que lleva paralizada desde el año 2007 y cuya aplicación ha sido irregular en los distintos Distrito. [| Leer más](#)



Almería: C/ Gran Sol nº 9 - 04005 - T. 950 225 231 - F. 950 228 656 - almeria@satse.es
 Cádiz: Madrazo, s/n. 11010 - T. 956 281 715 - F. 956 288 136 - cadiz@satse.es
 Córdoba: C/ Felipe Mellizo Cuadrado, 2 - 14011 - T. 957 279 398 - F. 957 466 085 - cordoba@satse.es
 Granada: Urb. Ronda Jardín.c/Chinarral, local 12 - 18003 - T. 958 161 342 - F. 959 150 780 - granada@satse.es
 Huelva: Plza. Cañaverale de León, entre loc. 6 y 7 - 21005 - T. 959 281 572 - F. 959 150 780 - huelva@satse.es
 Jaén: Dr. Luzón, 8 - Bajo - 23007 - T. 953 260 757 - F. 953 295 140 - jaen@satse.es
 Málaga: La Regente, 20 - 29009 - T. 952 640 058 - F. 952 303 119 - malaga@satse.es
 Sevilla: Plza. del Aljarafe, 14 - 41005 - T. 954 932 331 - F. 954 654 431 - sevilla@satse.es

<http://andalucia.satse.es/>